

AutoAlcoholímetros

4- FLUJO DE INGRESOS

Nuestros alcoholímetros todos tendrían el mismo precio independientemente del coche al que sea vendido e instalado, nuestros ingresos serán puntuales ya que dependiendo de cuantos vendamos eso es lo que ganáramos, no tendremos unos ingresos fijos ya que dependiendo de las necesidades de los clientes obtendremos más beneficios o menos.

Los alcoholímetros en sí no son caros, su precio varía entre los 100 euros si son de carácter no profesional. Por supuesto si queremos uno eléctrico puede llegar a costarnos 200 euros, pero no parece necesario a priori tener uno así. Al parecer, enchufar este dispositivo al coche no sería un gran problema, ya que se conectaría al panel de instrumentos de vehículos.

De esta manera, nuestro vehículo funcionaría sólo una vez el alcoholímetro ha detectado que no tenemos alcohol en el aliento, ya que de otra forma no arrancará.

